

MARCHAN EN SALTILLO

Exigen justicia por el feminicidio de Laura



Nación

Ligan con huachicol a otro Vicealmirante

Un Vicealmirante denunciado por permitir la descarga de 20 huachi-buques no tiene siquiera orden de aprehensión. Uno de sus subalternos, en cambio, ya está vinculado a proceso.



Score!

Necaxa rescata empate ante Bravos de Juárez



Llevan al País a quiebra.- Anaya

La bancada del PAN en el Senado de la República advirtió que el costo financiero de la deuda pública previsto para 2026, del orden de 1.6 billones de pesos, llevará a la quiebra del País.

A un año del crimen, familiares y activistas denuncian retrasos en el proceso judicial y demandan una sentencia contra el presunto responsable.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- A un año del feminicidio de Laura Judith, familiares y activistas marcharon este viernes en Saltillo para exigir justicia, luego de que el proceso judicial ha enfrentado múltiples aplazamientos que mantienen sin sentencia al presunto responsable, Arturo "N".

La manifestación inició en la sucursal Soriana Portales, en el poniente de la ciudad, y recorrió el Periférico Luis Echeverría Álvarez hasta llegar al Centro de Justicia Penal.

Ahí, los asistentes realizaron un acto pacífico en espera de la audiencia programada, misma que ha sido retrasada en varias ocasiones



Familiares y activistas marcharon por las calles de Saltillo para exigir justicia a un año del feminicidio de Laura Judith.

debido a recursos interpuestos por la defensa. "Nosotros lo que pedimos es justicia, que la gen-

te se solidarice, porque no queremos que esto le pase a otra muchacha. Hemos convocado a varios colectivos que nos apoyan y vamos a estar presentes hasta que se logre la sentencia", declaró la madre de Laura Judith.

Laura Judith falleció la madrugada del 9 de noviembre de 2024, a los 32 años, tras caer de una camioneta Jeep en movimiento sobre la calle Urdiñola, al sur de la ciudad. Horas antes, había acudido a un bar con amigas; cámaras de seguridad muestran el momento en que la joven

cae del vehículo, que después huyó del lugar.

El acusado Arturo "N" fue detenido y permanece en prisión preventiva, sin embargo, la familia ha señalado que el proceso se ha visto entorpecido por la exclusión de pruebas clave, como videos de comercios cercanos que no han sido admitidos en el juicio.

Colectivos feministas advirtieron que seguirán acompañando a la familia hasta lograr justicia y que este caso debe servir de precedente para evitar más impunidad en feminicidios en Coahuila.

LOCAL / PÁG. 7



Instalan Comité Promotor de Inversiones en Coahuila

En equipo con la iniciativa privada detonaremos grandes inversiones para llevar desarrollo pajero a todas las regiones: Manolo

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



DE "AQUÍ VAMOS GRATIS"

Habrá internet gratis en rutas de transporte

El alcalde Javier Díaz González anunció que se implementará la conexión gratuita a internet en las 35 unidades troncales del sistema de transporte



MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, informó que el municipio trabaja en un proyecto para dotar de internet gratuito a las rutas troncales del programa de transporte "Aquí Vamos Gratis", con el fin de fortalecer la conectividad de los usuarios.

Díaz González explicó que, si bien el contrato con la empresa DM Control responsable de la operación del sistema no contempla este servicio, el Ayuntamiento buscará mecanismos financieros

independientes para hacerlo posible.

"Creemos que es importante que los ciudadanos tengan la posibilidad de acceder al internet en estas 35 unidades troncales. Muchos usuarios son estudiantes que requieren conectividad para sus clases, otros para su trabajo o simplemente para mantenerse en comunicación con sus familias", expresó el edil.

LOCAL / PÁG. 2



JAVIER DÍAZ Y CONCESIONARIOS

Acuerdan impulsar el "Aquí Vamos Gratis"

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde Javier Díaz González sostuvo una reunión de trabajo con una

gran parte de los concesionarios que brindan el servicio de transporte público en la ciudad en la que acordaron trabajar en equipo para impulsar el programa "Aquí Vamos



Gratis". En el encuentro el alcalde detalló los beneficios que traerá para más de 250 mil saltillenses la implementación de 2 rutas troncales gratuitas, así



como el rediseño de las 20 rutas con la actual que se cuenta la actualidad a 32 rutas alimentadoras.

LOCAL / PÁG. 2